



El Mar, Preocupación de América Latina

Edmundo Vargas Carreño ha escrito últimamente uno de los ensayos más importantes publicados en Chile; se trata de *América Latina y los Problemas Contemporáneos del Derecho del Mar*. La obra destaca por tres grandes valores: el aporte creador que el autor hace al tema; la notable recopilación de antecedentes, lo cual contribuye al esclarecimiento de este importante problema; y la exposición clara, concisa y, lo que es más raro aún en libros de esta naturaleza, amena. Cada una de estas cualidades merece un comentario aparte, pero antes se debe destacar que estos méritos no son producto de la casualidad, porque Edmundo Vargas —quien goza de gran prestigio en el exterior— es, actualmente, uno de los más versados internacionalistas que posee el país; ha sido durante muchos años profesor de Derecho Internacional y de Rela-

El mar, preocupación de América Latina [artículo] Rafael Vargas Hidalgo.

Libros y documentos

AUTORÍA

Vargas Hidalgo, Rafael

FECHA DE PUBLICACIÓN

1974

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El mar, preocupación de América Latina [artículo] Rafael Vargas Hidalgo.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)